

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari uraian pembahasan mengenai “Studi tentang tradisi Nginguk Sumur Gede di Dusun Sumberejo Desa Sambirejo Kecamatan Saradan Kabupaten Madiun” dapat penulis simpulkan sebagai berikut :

1. Masyarakat Dusun Sumberejo Desa Sambirejo melaksanakan tradisi Nginguk Sumur Gede jika punya niat untuk melaksanakan hajatan, seperti pernikahan, sunatan, dan lain-lain sebagai ungkapan rasa syukur dan agar terhindar dari mara bahaya.
2. Bahwa upacara Nginguk Sumur Gede bagi masyarakat setempat adalah merupakan pengamalan tradisi lokal akan tetapi dalam pelaksanaannya mereka cenderung sebagian meniadakan keesaan allah dan sebagian kecil hanya berupa mengamalkan sebatas tradisi.

B. Saran-saran

1. Bagi masyarakat di Dusun Sumberejo Desa Sambirejo Kecamatan Saradan Kabupaten Madiun yang merupakan pemeluk agama Islam, hendaknya mau menyadari bahwa ungkapan rasa syukur itu disesuaikan dengan konsepsi Islam. Allah akan menambah nikmat hambanya yang mau bersyukur dan melaknat bagi hambanya yang kufur, untuk itu hal tersebut janganlah disalah tafsirkan kepada syukur selain kepada Allah.

2. Bagi masyarakat di Dusun Sumberejo Desa Sambirejo Kecamatan Saradan Kabupaten Madiun hendaknya lebih meningkatkan aktifitas keagamaan agar lebih bisa memahami hakekat dari Nginguk Sumur Gede.

C. Penutup

Teriring rasa syukur al-hamdulillah yang tak terhingga ke hadirat Allah SWT yang telah melimpahkan hidayah-Nya kepada penulis sehingga dengan segala daya penulis dapat menyelesaikan skripsi ini. Apa yang penulis sampaikan di dalamnya hanyalah merupakan sebagian kecil dari ilmu Allah Yang Maha Mengetahui, yang bagaikan perumpamaan setitik air ilmu yang tertuang dari samudera ilmu, yang itupun masih juga tidak terlepas dari kesalahan dan kekurangan dari diri penulis. Untuk itu kritik dan saran demi kesempurnaan penulisan ini sangat penulis harapkan. Namun tidak kurang dari harapan penulis, mudah-mudahan melalui skripsi ini sedikit dapat diambil manfaatnya oleh para pembaca sehingga dapat menjadikan penggugah hati ke arah yang lebih jauh dan luas dalam rangka kita melangkah ke arah yang positif. Semoga Allah senantiasa melimpahkan petunjuk serta bimbingan-Nya kepada kita sehingga kita semua dapat menggapai ketentraman lahir dan batin untuk mengabdikan kepada-Nya. Amin.